
REUNIÓN CONSEJO INTERNO DEL IGEBA 

3 DE ABRIL DE 2023 

 

ACTA 

  

El día lunes 3 de ABRIL de 2023, a las 13:00 hs, se realiza una reunión presencial, 

previamente citada, del Consejo Interno (CI) del Instituto. 

 Se encuentran presentes la Vice-Directora, Dra. Claudia Prezzi, las/los consejeras/os 

titulares representantes de Investigadores/as Formados/as Anabel Gómez, Verónica Gisel 

Peri, Sebastián Oriolo, Diego Kietzmann, Pablo Franceschinis y Juan Francisco Vilas y el 

consejero suplente de Investigadores/as Formados/as Alejandro Tassone. Por los 

Investigadores en Formación asisten la Lic. Salomé Salvó Bernárdez (representante titular) y 

el Lic. Fermín Palma (representante suplente) y por el Personal de Apoyo a la Investigación 

el representante titular Sr. Carlos Miguel Limarino. Se encuentran ausentes con aviso la 

representante titular de Investigadores Formados Dra. Patricia Ciccioli y el Director Dr. 

Roberto Scasso.  

 

La Dra. Prezzi informa a los miembros presentes el estado actual de las finanzas del Instituto 

que se detallan a continuación: 

 

 

Novedades y estado de las cuentas del IGEBA al 30-03-2023 

 

- Estado de Cuentas 

 

Cuenta corriente funcionamiento (CONICET) 

Gastos funcionamiento ..................... $ 64335,84 

 

 Caja Chica  

 Efectivo …………………………………………..$                    0,00 

 Disponible por tarjeta Banelco………………….$             5.174,46 

  

Gastos Funcionamiento (UBA)  

Cuenta UBATEC .............................................. $            0,00 +        

 Caja chica UBA ................................................  $                       0,00 + 

 

Cuenta corriente STAN................................................. $           1399000**  +  

(por 8%, libre disponibilidad del IGEBA) 

 

Cuenta Otros ............................................................... $               57.371,93  + 

 

Cuenta Automotores (FCEN)…………………………$         175.723,66 ***  + 

 

** El total se depositará en Plazo Fijo 

***  En cuenta de la UBA, gastos realizados que no se devengaron aún 

+  Estado de cuentas al 02-03-2023 

 

Ingresos desde la reunión anterior: 

 

CONICET no ingresó fondos a cuenta CUT  



 

Ingresaron $899.166 de fondos de la UBA 

 

 

La Dra. Prezzi informa sobre los gastos realizados:  

 

GASTOS R1- FUNCIONAMIENTO CONICET 

 

-Compra de batería para susceptibilímetro Bartington, $ 9000 

-Gastos publicación dos avisos convocatoria CPA, $ 21.200 

-Bidón de agua secretaría $970 

-Compra 20 L nitrógeno (Teresita Montenegro) $6600,00 

-Gasto estacionamiento por reunión Directores $1280 

-Gastos secretaría: Rollos para laboratorio y taller de cortes y cintas de papel  $4370.01 

-Pago Praxair $76.76 

-Gastos papelera: bolsas residuos y librería $9100 

 

 

Equipamiento 

 

La Dra. Prezzi informa que se presentó una solicitud de fondos para reparación del 

Gravímetro ZLS Burris Standard Non-Calibrated Screw en el marco del llamado de la 

Agencia I+D+i. 

 

El Dr. Franceschinis presentó una nota solicitando la compra de ventiladores para el 

laboratorio del Subsuelo. Se solicita la adquisición de un ventilador industrial de pared para 

el hall central del subsuelo (costo estimado $ 70000) y de un ventilador de techo para el 

cuarto donde se ubica el taller de corte y rebanado (costo estimado $ 20000). Por unanimidad 

se aprueba la compra, con fondos UBA, para lo cual en caso de que el costo exceda los 

$30000 es necesario presentar tres presupuestos. 

 

Por otra parte, los Drs. Tassone y Vilas sugieren realizar gestiones con la Secretaría Técnica, 

para solicitar que el laboratorio del subsuelo pueda contar con ventilación, bien hacia el lado 

río, o bien hacia el pasillo. Esto ayudará a la eliminación del material particulado y a una 

adecuada ventilación. También se menciona solicitar a la Secretaría Técnica la adecuación de 

la instalación eléctrica externa al laboratorio del subsuelo para poder encender 

simultáneamente todos los equipos allí instalados y el aire acondicionado. 

 

Vehículo 

 

Considerando el aumento en los costos de repuestos, cubiertas y service, se decide por 

unanimidad llevar el precio del canon por el uso de la camioneta Amarok del IGeBA a 22 

pesos por kilómetro para actividades de investigación y a 32 pesos por kilómetro para el caso 

de su uso en la realización de Órdenes de Asistencia Técnica o STANs. 

 

Personal 

 

El lunes 03 de abril inicia sus actividades en el IGeBA Hernán Zaccara con beca de 

estadía corta hasta su designación como CPA. 

 



Se abren las dos convocatorias de CPA: 

Profesional para colecciones de rocas y minerales 

Técnico para operación, mantenimiento y reparación de equipos geofísicos 

Fecha de apertura: 04/04/23. Fecha de cierre: 21/04/23 

 

La Dra. Gómez solicita que se envíe un mail a todos los integrantes del IGeBA, informando 

la incorporación y las tareas que realizará el nuevo Técnico Hernán Zaccara. 

 

Institucional 

 

El Dr. Vilas propone la formación de una comisión integrada por tres miembros del CI, 

(un/a investigador/a formado/a, un/a investigador/a en formación y un miembro de la 

carrera del personal de apoyo a la investigación), con la finalidad de analizar y 

modificar el reglamento actual y realizar una propuesta de nuevo reglamento interno 

para el IGeBA. Dicha comisión deberá presentar en la reunión de CI del Lunes 1 de 

Junio la propuesta de nuevo reglamento, considerando que en el mes de Julio deben 

llevarse adelante las elecciones para renovar el CI. La propuesta de nuevo reglamento 

presentada por la comisión será analizada y modificada y/o aprobada por el CI. El CI 

aprueba la formación de la comisión. 

El Dr. Vilas propone al Dr. Franceschinis como representante de investigadores 

formados. La Dra. Prezzi sugiere al Dr. Scasso, teniendo en cuenta que ya ha revisado, 

analizado y propuesto modificaciones a dicho reglamento. El CI determina que el Dr. 

Franceschinis sea el representante de investigadores formados. Por los investigadores en 

formación integrará la comisión la Lic. Salvó Bernárdez y por el personal de apoyo a la 

investigación el Cdor. Horacio Tassone. La comisión consultará al Director, Dr. Scasso, 

sobre las modificaciones ya aprobadas previamente por el CI, y sobre las 

modificaciones que el Dr. Scasso planificaba proponer.  

 

 

Sin más temas a tratar finaliza la reunión a las 14  hs. 

 

Dra. Claudia Prezzi (Vicedirectora) 

Rep. Titular Inv. Formado 

 

Dr. Pablo Franceschinis 

Rep. Titular Inv. Formado 

 

Dr. Juan Francisco Vilas 

Rep. Titular Inv. Formado 

 

Dr. Sebastián Oriolo 

Rep. Titular Inv. Formado 

 

Dr. Diego Kietzmann 



Rep. Titular Inv. Formado 

 

Dra. Anabel Gómez 

Rep. Titular Inv. Formado 

 

Dra. Verónica Gisel Peri 

Rep. Titular Inv. Formado 

 

Dr. Alejandro Tassone 

Rep. Suplente Inv. Formado 

 

Lic. Salomé Salvó Bernárdez 

Rep. Titular Inv. en Formación 

 

Lic. Fermín Palma 

Rep. Suplente Inv. en Formación 

 

Sr. Carlos Limarino 

Rep. Titular CPA    


